



La inscripción del curso GEAPS 520: Manejo de la Calidad de Grano ya está disponible

No importa que usted este localizado en Norte, Centro o Sudamérica o en otra parte del mundo, si usted trabaja en la industria relacionado con el manejo y procesamiento de granos, va comprender que la pérdida de valor de la calidad del grano se reduce durante el almacenaje y procesamiento. En el curso **GEAPS 520: Manejo de la Calidad de Granos**, que se ofrece en español desde el lunes 12 de enero al viernes 13 de febrero de 2015, usted va aprender cómo utilizar diferentes procesos y nuevas tecnologías que le pueden ayudar a mantener la calidad de los granos. La inscripción para este curso ya está disponible por internet: [ir a enlace](#). Este curso se dicta enteramente por internet y es ofrecido por el Programa de Educación Continua de la Asociación de Centros de Acopio y Procesamiento de Granos (GEAPS) de EEUU y la Universidad Estatal de Kansas (Kansas State University).

En este curso se enseña los principios básicos del manejo de la calidad de los granos durante la poscosecha, secado y almacenamiento. Al final del curso, los participantes comprenderán los diferentes métodos de los sistemas de control y manejo de la calidad. También van a comprender los estándares de grado de calidad requeridos para mantener la calidad y prevenir futuros problemas.

Uno de los instructores del curso es el Dr. Dirk Maier, (profesor y director del Departamento de Ciencia e Industria de Granos de la Universidad Estatal de Kansas). Los expertos de esta universidad brindan el conocimiento académico de nivel mundial y mucha experiencia en la ciencia del grano y sus aplicaciones en la vida real. Este curso brinda lo último en educación en manejo de calidad, lo cual es muy difícil aprender durante el trabajo.

GEAPS tiene el compromiso de ser el recurso educativo para el mundo de las operaciones y procesamiento de granos. Como es una asociación internacional, los miembros de GEAPS utilizan su experiencia y buenas prácticas para desarrollar cada curso en asociación con la Universidad Estatal de Kansas.

Este curso GEAPS 520 es uno de los seis cursos que están siendo traducidos al español que son necesarios para poder obtener la [Acreditación en Operaciones y Manejo de Granos](#), otorgada por la Universidad del Estado de Kansas, la cual es la única acreditación oficial disponible para educación en la industria mundial del grano. Otros dos cursos que son requisitos para esta acreditación, se van a ofrecer en español en el 2015. Los cuales son el curso GEAPS 500: Introducción a las Operaciones de Granos en marzo y GEAPS 540: Manejo de la Seguridad en Plantas de Procesamiento y Almacenamiento de Granos en septiembre. Para más información del calendario de los cursos, por favor visitar: www.geaps.com.

Para más información del calendario de los cursos, por favor visitar: www.geaps.com. La inscripción se abre el 17 de noviembre y se cierra el 5 de enero. Para más información, por favor póngase en contacto con Carlos A. Campabadal de la Universidad Estatal de Kansas al correo electrónico igp- espanol@ksu.edu o al teléfono: +1.785.532.3187.